

つながり

第3学年だより 第2号
仙台市立人来田中学校 第3学年
令和5年5月18日 発行

修学旅行 無事に終了 ご協力ありがとうございました！

5月9日（火）から5月11日（木）まで2泊3日で行われた修学旅行から早1週間経ちました。

修学旅行中は天候にも恵まれ、すべての行程を予定どおりこなすことができ、楽しく充実した修学旅行になりました。修学旅行全体を通じて生徒の「修学旅行を成功させよう」という意識が高く、そのおかげもあって各活動に全員で臨むことができました。

3年ぶりに行うことができた自主研修。ただ街巡りをするのではなく、職場訪問を中心にすえて行いました。これまで、1年生では校外学習の女川でのお店訪問、2年生では職場体験活動を行い、自分の将来の生き方を考える「自分づくり教育」をすすめてきましたが、今回は「東京で活躍する人の仕事内容や信条、生き方に触れて、自分の生き方を考える」という観点で行いました。どの事業所でも貴重な体験をすることができたようです。今後、学んできたことをまとめて学年で共有する予定です。

東京での生徒たちは、好奇心旺盛！国立競技場の大きさに目を丸くし、スカイツリーの高さに「すげ〜」を連発。レインボーブリッジに興奮し、遠くに見えてきたシンデレラ城に「お〜」と歓声をあげていました。3日間ですっかり東京になじんだ彼らですが、仙台に戻ってきたときに「ビル低い！帰ってきたんだなあ」と口々に言っており、ふるさと仙台に戻ってきた安心感があったようです。

修学旅行の前に生徒に「これまでに培った集団の力を発揮してほしい」、「修学旅行は学びの旅、たくさんのことを学んでこよう」ということをお話しました。校長先生からも「めあてを持って活動してほしい」という話をいただきました。どの生徒も、良く意識されていたと思います。また、予定どおりいかない場合やうまくいかなかった場合でも、次は挽回しようという前向きな姿勢がみられ、実際に行動で示した生徒がいたことに、彼らの成長を感じました。

修学旅行は、思い出深い充実した旅行になりました。ご家庭でのご支援ご協力に感謝いたします。

修学旅行後の体調不良が心配される生徒もいます。また、楽しみにしていた行事が終わり、寂しい気持ちでいる生徒も多いようですが、気持ちを切りかえて、修学旅行で学んだことをしっかりとまとめて、学びを深めるとともに、修学旅行を糧に今まで以上に意欲的に学校生活を送ることを期待しています。



保護者のみなさまにご協力をお願いいたします。

★欠席連絡について

昨年度1月より、「まなびポケット」というアプリケーションを使っての欠席連絡をお願いしております。

まだ初期設定がお済みでない方や初期設定の仕方がわからない方は、担任までご連絡ください。

★SNS への画像・動画投稿の自粛について

中学生のSNSのトラブルが問題になっていますが、特にSNS上への画像や動画の投稿によるトラブルがあとを絶ちません。本校では、トラブルの未然防止の観点からSNSへの画像・動画投稿について、自粛するよう、折りに触れ、指導しています。技術科では「情報モラル」の授業でも指導しています。特に学校行事の画像・動画については取り扱いに十分ご注意ください。ご家庭でもお声がけいただければ幸いです。

※HP版の学年便りは個人名を掲載しません。

第三者への公開・開示や不当な目的使用、複写及び複製等はお断りいたします。